



松川さん



黛さん



黛さん



藤巻さん



新井さん



つまでも 大切にしたい自分の歯

「第33回歯と口の健康フェア2018」が6月3日、富岡甘楽口腔保健センターで開かれ、松川元明さん(秋畑)、黛 和子さん(秋畑)、黛 哲夫さん(秋畑)、藤巻光夫さん(庭谷)、新井礼子さん(小川)の5人が8020賞を受賞しました。8020賞は80歳以上で20本以上使える歯が残っている人に贈られます。

6月7日には「平成30年度群馬県親と子のよい歯のコンクール」地区審査会が同センターで開かれました。甘楽町からは3歳児健診受診者94人の代表として歯と口腔が健康な親子6組が出演し、優秀賞を受賞しました。(写真右・左から 加庭真美さん・愛真ちゃん親子(福島)、山崎弘人さん・葵唯ちゃん親子(善慶寺)、岡本妙子さん・拓実くん親子(上野)、田村明美さん・光騎くん親子(小幡)、佐藤 望さん・成紘くん親子(福島)、松井沙弥香さん・愛夏ちゃん親子(福島))



左から今井さん、松浦さん、久保くん



また、平成30年度歯と口の健康に関するコンクール審査会も同日開かれました。「よい歯のコンクール、図画・ポスター・啓発標語コンクール」地区審査会が行われ、図画の部で今井葉月さん(新屋小2年)が最優秀賞、ポスターの部で松浦杏実さん(小幡小6年)が優秀賞、啓発標語の部で久保咲太郎くん(福島小2年)が特別賞を受賞しました。



夏を告げる 鉢植え展

甘楽町鉢植クラブ(田中宏一会長・会員29人)の初夏の鉢植展が6月1日から3日まで、町文化会館で開かれました。

22人の会員が丹精込めて育てたサツキやゲミ、ナツバキ、山野草など114点が色彩豊かに並べられ、来場者は見事な鉢植えを見て初夏の訪れを楽しみました。コケ玉も16点展示され、会場はしっとりとした空気に包まれました。

田中会長は「今回の展示は、小品の席飾りなど、親しみやすい展示が増えたのが特徴です。困っている鉢植えなどあれば月1回の研修会(毎月第2水曜日午後1時30分~同会館)でメンテナンスしますのでぜひお出かけください」と話されました。



多文化に触れる 甘楽中



英語で積極的に質問する生徒たち

国際協力機構(JICA)を通じて来日した研修員が6月6日、NPO法人自然塾寺子屋の案内のもと、甘楽中学校を訪問しました。

アフリカ7カ国の研修員8人は音楽や体育の授業を見学し、英語の授業に参加した後、生徒と一緒に給食を食べて交流を深めました。生徒たちは英語であいさつや質問をしたり、サインをもらう(表紙写真)などコミュニケーションを図り、各国のあいさつも教えてもらいました。また、昼休みには体育館で〇×ゲームをして楽しい時間を過ごしました。

土筆央奨くん(1年)は「名前と出身地を英語で聞き、サインをもらいました。緊張したけれど楽しかったです」と話してくれました。

幻想的な夜の御殿 ホタル観賞会

大名庭園のホタル観賞会が6月1・2・8・9日の4夜、名勝楽山園で開催されました。6回目となった今年は延べ2,308人が来園しました。

来園者はカップろうそくの灯りが揺らめく風情豊かな園内をゆっくり散策しながら、幻想的な光を放っているホタルを観賞しました。暗闇の中でホタルが飛び交い、美しい光の帯を描くと来園者からは歓声が上がりました。

また、道の駅甘楽と長岡今朝吉記念ギャラリーカフェでは特別営業が行われ、多くの人がピザやワイン、ソフトクリームなどを味わい、初夏の夕べを楽しみました。



26区が2連覇！新屋支部区対抗婦人バレーボール

優勝した26区の皆さん



体育協会新屋支部区対抗婦人バレーボール大会が6月3日に甘楽町体育館で開かれ、22区、23区、25区、26区の計4チームが参加し、さわやかな汗を流しました。

優勝した26区キャプテンの伏田三津子さん(金井)は「今回は若手の参加が少なく、ベテランが多かったので体力に少し不安があったが、声を出し合って優勝できました」と話しました。結果は次のとおりです。

◎優勝 26区 ○準優勝 23区 ◇第3位 22区

新屋地区ではママさんバレーのメンバーを募集しています。地域の親睦と交流がメインですので初心者歓迎です。

ゲートボールの普及に尽力 中村さん



中村秀一さん(善慶寺)は、ゲートボールの普及振興に貢献した功績により群馬県ゲートボール協会(深代栄三会長)と上毛新聞社から表彰されました。同社で5月31日に授与式が開かれ、競技普及や大会運営に尽力した人に贈られる桜功労賞を受賞しました。

ゲートボール歴15年の中村さんは1級審判員の資格を持ち、平成29年にも優秀審判員表彰を受賞しています。中村さんは「審判をすることで多くの経験、勉強ができました。ゲートボールはチームワークが重要で、頭も使う競技です。楽しさを広め、若い世代の育成もしていきたいです」と話されました。

週3回(月・水・土曜日)午後1時30分～小幡八幡宮の隣のゲートボール場で「甘楽チーム」の練習を行っています。年齢問わず参加できますので、興味がある人は見学にお越しください。

関東・全国、東日本大会へ！群馬ジュニアハンド

第4回群馬県小学生ハンドボール選手権大会が5月27日、富岡市の妙義総合体育館で開催されました。

甘楽町と富岡市の小学生を主体とする群馬ジュニアハンドボールクラブ(齋藤英邦監督・茂木敏裕コーチ)は、高学年男子が優勝、高学年女子と低学年混合が準優勝しました。

高学年男子は関東(7月21日・22日神奈川県)・全国(8月2日～6日京都府)大会、高学年女子は東日本大会(8月17日～19日山形県)の出場を決めました。



低学年混合メンバー



関東・全国大会出場男子メンバー



東日本大会出場女子メンバー



紅葉山の環境を整備

7区(善慶寺・清水初男区長)では年3回、紅葉山の環境整備活動を行っています。6月17日には各組長や有志33人が参加し、春に植えた紅葉・果樹周辺の草刈りを行いました。この場所は名勝楽山園の借景を構成し、もみじウォークのコースにもなっており、7区の皆様のご協力により維持・保全されています。

甘 楽中生が活躍 !!

6月に行われた県吹奏楽ソロコンテスト・県中体連春季大会で上位の成績を収めた甘楽中の生徒を紹介します。

吹奏楽部

第22回県ソロコンテストが6月2・3日に前橋市のベイシア文化ホールで開かれました。

中学校木管の部で井上美咲さんと久保田 凜さん(ともに3年・楽器はフルート)が金賞、同じく金管の部で山田 楓さん(3年・楽器はホルン)が銅賞を受賞しました。



左から井上さん、久保田さん、山田さん



左から花島くん、堀口くん、高橋さん

陸上部

県中体連春季陸上競技記録会が6月2日に高崎市浜川陸上競技場で開かれました。

堀口花道くん(3年)が共通男子3000mで1位・共通男子1500mで2位、花島央雅くん(3年)が共通男子3000mで4位、高橋雛乃さん(2年)が共通女子1500mで1位に入賞しました。

ハンドボール部



県中体連春季ハンドボール大会が6月9・10日に富岡市民体育館で開かれ、男女ともに準優勝しました。

また、大会優秀選手に國吉亮治くん(3年)、清水龍之介くん(2年)、小澤月奈さん(3年)、高麗姫禾さん(1年)が選出されました。

剣道部

県中体連春季剣道大会が6月9・10日に前橋市宮城体育館で開かれ、個人戦で、斎藤彩汰くん(3年)がベスト8に輝きました。

また、敢闘賞を獲得しました。



このほかにも多くの甘楽中生徒がそれぞれの目標に向かって日ごろの練習の成果を発揮し、健闘しました。

夏の総体やコンクールなどに向けて、練習を重ねている甘楽中生徒の皆さんのさらなる活躍が期待されます。

俳画愛好会



- ◆代表者 中嶋千恵(金井)
- ◆会員数 11人
- ◆設立年 平成2年



顔彩や墨、筆などの用具

活動内容

毎月第2・第4水曜日の午後7時30分から9時30分まで町公民館で俳画の作品づくりに励んでいます。顔彩と墨を使い、絵を描き、俳句を載せて作品が仕上がります。濃淡や陰影を工夫して、季節の草花や鳥、動物などの俳画を描いています。

クラブの特徴

設立から28年と長い年月がたちました。皆仲が良く、新たな発見を楽しみながら、和気あいあいと俳画を描き、食事会や旅行などにも出掛けて楽しい思い出を作っています。



風雅な作品の数々



活動風景

今後の予定・目標など

秋の産業文化祭の出展に向けて、個々の作品づくりに取り組んでいます。また、町内の金融機関にも展示を行う予定です。できる限り皆で楽しく長く続けていきたいです。

住民の皆さんに一言

趣深い俳画を一緒にやってみませんか。年賀状やプレゼントにも喜ばれます。興味のある人は練習日に町公民館へ見学にお越しください。お待ちしております。